

# *Trois indiens colombiens assassinés dans le département de Nariño*

---



Bogotá, 21 août (RHC)- L'Organisation Nationale Indienne de la Colombie a dénoncé l'assassinat de trois indiens awá dans la réserve Píalapi Pueblo Viejo, située dans le département de Nariño.

Le nombre de victimes mortelles est en train d'être vérifié par une commission présidée par le coordonnateur de justice de l'organisation du Conseil Major Awá de Ricaurte et le gouverneur de la réserve où les faits se sont produits.

Selon les premières informations, les assassinats ont été commis dans la communauté d'Aguacate. L'on dit aussi que d'autres membres de la communauté sont portés disparus.

Ce nouveau massacre intervient trois jours après que dans le district de Samaniego, dans ce même département, 8 jeunes ont été assassinés par des hommes armés.

Sept jours avant, le 8 août, deux jeunes ont été assassinés par des hommes armés dans le district de Leiva.

« L'on sait que trois indiens ont en effet été assassinés, on ne sait pas si plus ou non, car c'est une zone très reculée », a fait savoir le gouverneur de Nariño.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/232149-trois-indiens-colombiens-assassines-dans-le-departement-de-narino>



**Radio Habana Cuba**